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宇美町コミュニティ協議会対抗グラウンドゴルフ大会 １１月２４日（日）

井野小学校の校庭で宇美町各小学校区の代表チーム２０組が、グラウンドゴルフ大会を行いました。

桜原小学校区の自治会からは、大名坂、浦田、林崎、三原の４チームが出場し見事、２位の成績を収めました。

２位の表彰

ホールインワンの表彰桜原小学校区コミュニティ 選手と関係者

神山手子ども育成会ハロウィンウォークラリー １０月２０日（日）

子どもたちでグループをつくり、ボランティア参加の家庭から

お菓子をいただくウォークラリーをしたり、第一公園で  ”宝探し

ゲーム” をしたりして楽しくすごしました。

神武原 大山神社祭典 １２月１１日（水）

大正初期に、この地域にチフスが流行し、それが治まったのを機に大山神社を祭るようになったそうです。毎年

氏子が協力して、祭殿の掃除やしめ縄で飾りつけをし、宇美八幡宮から宮司を招いて祭典をしています。



Ａ班 Ｃ班Ｂ班

桜原小学校の餅つき １２月７日（土）

１００人近いボランティア 体育館で校長先生のお話 大人がこねて柔らかく

多くのボランティアの協力のもと、全校児童が参加した餅つきが行われました。

お餅をついたり丸めたりし、後でつき立てのお餅に砂糖しょう油ときな粉を付けていただきました。

タイミングが合わない

相手がつくのを確認してから

頑張りました 上手につけていました どっちが先につく ?

杵が重たい

大人も子どもも皆で丸めました

美味しくいただきました もち米の販売
１kg ５００円也

ボランティアの方々も
お餅をいただきました

砂糖しょう油やきな粉を
付けました

２個ずつもらいましたつきたてのお餅をもろぶたに



体験学習の一環として、今回初めて「焼き芋つくり」が行われました。当日は、コミュニティ環境部他の手伝いで

とても美味しい焼き芋ができ、苗植え、水やり、収穫などを行った２年生へのごほうびになりました。

２年生の焼き芋体験 １２月１６日（月）

各自治会の餅つき

三原・柳原自治会

４年生が田植え、３年生が案山子作り、５年生が稲刈りをしてできたもち米を使って各自治会で餅つきが行われ

ました。どの自治会も昔からの伝統を大切にされています。石臼と杵でつく餅の音が小気味よく、丸め方に回って

浦田自治会 １２月１５日（日）

おられる女性たちからも笑い声やたくさんの笑顔が見られ、親睦を深めることができました。

また、つきあがったお餅には、きな粉や砂糖しょう油を付けたり、あんこ餅にしたりしていました。

子どもから大人までいい思い出ができ、絆を深めることができました。

竹炭に芋を投げ入れ

カメラを向けると

大満足のこの笑顔

タイミングを合わせてこの高さからと指導 笑顔に見守られて

漏れる笑み あんこ餅作り

楽しそうな笑顔杵が重い

大量のもち米

１２月１日（日） 校区で１番早い餅つきが行われました。



桜原自治会

林崎自治会

大名坂自治会

餅をこねる女性たち 大人も子どもも力一杯

昔ながらの薪火で蒸す
用意された豚汁やぜんざいなど

１２月２２日（日）

参加者へのお土産

親子で餅つき
熱燗で一杯

楽しみながらのお手伝い

食紅をつけた餅もあり



【はやみナイトクリスマスマルシェ】 早見自治会 １２月２０日（金）

早見自治会には７月の「お十七夜」という演芸会（夏祭り）以外、楽しい企画というものが

ありませんでした。しかし今回初めて、『はやみ 楽しむっ隊』主催、 『早見自治会』協賛で、

【はやみナイトクリスマスマルシェ】を開催しました。心温まる吹奏楽の生演奏を聴きながら

各種のキッチンカ―や飲食店による美味しい料理をいただくことができました。

アクセサリーやハンドメイドの雑貨などの販売もありました。 また会場の公民館や児童

公園の周辺には、きれいなイルミネーションが点灯され、クリスマスにふさわしい雰囲気に、

来場された皆さんはとても満足され、来年以降も続けてほしいとの声を多く聞きました。

桜原育成会 クリスマス会 １２月２２日（日）

餅つきが終わった後、公民館内において、育成会によるクリスマス会が催され、４７名が参加しました。

LEDキャンドル
ライト作りに挑戦

推定延べ約５００名の参加者がありました。



難所ヶ滝登山 １月２６日（日）
今回で３回目の桜原小校区コミュニティ主催の『難所ヶ滝登山』でしたが、

温暖な気候続きの影響で、またもや氷の柱を見ることは叶いませんでした。しかしながら自然に囲まれた中での

登山は、家族や友人との絆を深めるには十分だったのではないでしょうか。 また下山後に食べた恒例の【芋煮

鍋とおにぎり】は、とても好評で何杯もお代わりされていました。回を増すごとに参加者が増えています。今回の

登山では７０名の登山者を５グループに分けて、山の会の皆さんが各グループに同行していただいて、事故や

けがもなく無事に終えることができました。来年度も企画しますので、お楽しみに。

山の会の皆さん

先生たち
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